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	1. The wheel assembly has an inner wheel half assembly and an outer wheel half assembly. Bolts, washers, and nuts hold these wheel half assemblies together. An o-ring and spacer seals the joint between the wheel half assemblies.

A. The wheel assembly, P/N 3-1650OPT1 has a plug and o-ring installed where the tire pressure gauge goes.

B. The wheel assembly, P/N 3-1650OPT2 has a tire pressure gauge installed.

2. Each wheel assembly contains two tapered roller bearings.

3. The tire is inflated through an inflation valve assembly.

4. The overinflation plug deflates the tire if the inflation pressure increases to more than the limit.
	1.Колёсная опора(шасси) состоит из сборки внутреннего и наружного колеса. Эта сборка держится вместе благодаря болтам, шайбам-гроверам и гайкам. Уплотнительное кольцо круглого сечения и промежуточное кольцо соединяют сборку этих колес.
А. Колёсная опора, номер изделия по каталогу 3-1650QPT1, имеет штекер и уплотнительное кольцо, установленное там, где находится датчик давления в шинах. 
В. Колёсная опора, номер изделия по каталогу 3-1650OPT2 имеет установленный шинный манометр. 

2. Каждая колёсная опора содержит два конических роликовых подшипника.

3. Шина накачивается через наполнение газом узел клапана.

4. Заглушка перекачки сдувает шину, если та увеличивается до предела накачивания сверх нормального давления.

	A.
Remove all oil, grease, and contamination from the bearing cups (120, 145) and the bearing cones (30) (refer to the CLEANING section).

B.
Do a visual inspection of the rollers, bearing cup race, and bearing cone race as follows (refer to Figures 5003 and 5004):

(1)
Spalled Surface - Discard a part with a spalled surface (missing pieces of the surface material) (refer to Figure 5004). Discard the bearing cup if a roller or bearing cone race is spalled.

(3)
Stains (Incorrect Color) - Use 320 grit abrasive cloth or a Scotch-Brite™ surface-conditioning pad to remove the stain in a small area.
	А. Устраните все масла, смазочные вещества и загрязнения с наружных колец роликовых конических подшипников (120, 145) и конических подшипников без наружных колец (30) ( обратитесь в отделу чистки).
В. Проведите визуальный осмотр роликов, наружного кольца роликового конического подшипника и конуса подшипника следующим образом ( см. рис. 5003 и 5004):

(1) Разрушенная поверхность – отсоедините часть с разрушенной поверхностью ( отсутствующие куски материала поверхности)(см. рис. 5004). Отсоедините наружное кольцо роликового наружного подшипника если дробит ролик ил подшипник конуса.
(3) Окраска ( неверный цвет) - используйте абразивную ткань размером 320 г или средства для обработки поверхности от компании Scotch-Brite ™, чтобы удалить пятно на небольшой площади.

	Event Description 

Engine Stall or Surge is a momentary reversal of the compressor airflow such that high-pressure air escapes out of the engine inlet.

Corrective action 

After stabilizing airplane flight path, observe engine instruments for anomalies.  Stall/surge may be self-correcting, may require the engine to be throttled back, or may require engine shutdown, if the engine can be positively identified and the stall will not clear.
	Описание событий
Помпаж двигателя или срыв потока с лопастей это мгновенное изменение потока воздуха в компрессоре, так что воздух высокого давления выходит из впускного отверстия двигателя.
Парирующее воздействие

После стабилизации траектории полета самолета обратите внимание на приборы контроля параметров двигателя в случае нарушений нормального функционирования. Помпаж/срыв может быть самоисправляющийся, может потребовать чтобы двигатель был отключен или может потребоваться отключение двигателя если его можно будет положительно идентифицировать а помпаж не очистится. 


